

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un convenio con la empresa Renolit Hispania permite a dos alumnos navarros trabajar en Munich (Alemania)

El consejero Iribas ha recibido al director gerente de la planta de Villatuerta

Viernes, 13 de diciembre de 2013

Un convenio de colaboración entre Departamento de Educación y la empresa Renolit Hispania ha dos permitido а alumnos completar navarros formación en la planta que la compañía tiene en Villatuerta y trabajar, por un período inicial de cinco años, en la fábrica que la firma tiene en Munich (Alemania).

Los estudiantes contratados, que viajaron al país germano el pasado mes



El consejero Iribas, flanqueado por Barásoain (izda) y Castillo (dcha), durante el encuentro que mantuvieron en el Departamento de Educación.

de septiembre, son Carlos Gómez Azcona y Álvaro Lazcano Ramírez, ambos exalumnos del <u>Centro Integrado Politécnico de Estella</u>, donde cursaron el ciclo de grado superior de Mantenimiento de Equipo Industrial.

Previamente a su marcha, los estudiantes han completado su formación en la planta de Villatuerta, donde, durante el curso, han realizado las prácticas obligatorias de fin de estudios y, durante el verano, han desempeñado, con un contrato de trabajo, labores de mantenimiento.

Finalizada su estancia en la planta de Villatuerta, el consejero de Educación, José Iribas, ha recibido en el Departamento de Educación al director gerente de la fábrica de Navarra, Íñígo Castillo, en un encuentro en el que también ha estado presente el director del Servicio de Formación Profesional, Marino Barásoain.